ESTRUCTURAS DE COSTES:

En este apartado, debemos tener en cuenta todo el material necesario para fabricar estas zapatillas.

Si queremos que las zapatillas se puedan agrandar y que sean cómodas, deberemos utilizar materiales eficaces, pero esto tendra un precio elevado. Y no podemos vender las zapatillas en un precio muy alto ya que va dirigido a gente con pocos recursos.

Por eso creemos que deberíamos buscar un balance entre el material y el precio de venta (teniendo en cuenta a quien va dirigido), y todo esto para que máxima eficiencia con el mínimo coste